

**PUBLIRREPORTAJE**


LA EMPRESA CUMPLE 70 AÑOS DE VIDA Y ES UN REFERENTE EN EQUIDAD Y CONCILIACIÓN:

# Los Héroes conmemora el Día Internacional de la Mujer



La jornada la abrió Ignacio de la Cuadra, gerente general Los Héroes, quien dio la bienvenida a los asistentes. Luego, la Superintendente de Seguridad Social, Pamela Gana, valoró este encuentro y subrayó la necesidad a nivel país de avanzar en inclusión y equidad de género en el ámbito laboral.

La primera exposición estuvo a cargo de María José Bosch, directora del Centro Trabajo y Familia del ESE Business School de la Universidad de los Andes, quien se refirió a la trayectoria e inclusión laboral de las mujeres en Chile. Apoyándose en historias concretas y en datos de estudios, la profesional abordó temas como las barreras invisibles en el mercado laboral, liderazgo y el necesario balance trabajo-familia. "Necesitamos el mayor talento disponible, y eso pasa por un cambio de mentalidad que nos permita encontrar a las personas capacitadas más allá de su género u otro criterio", señaló María José Bosch. En ese sentido hizo un llamado a avanzar en cambios estructurales en las empresas, tales como procesos de selección, flexibilidad, promoción y visibilidad de las mujeres y sus capacidades.

- **Reflexionar sobre los desafíos de la inclusión laboral de las mujeres y la importancia de potenciar el talento diverso para la sostenibilidad y crecimiento de las organizaciones, fueron los objetivos de este evento realizado el jueves 6 de marzo, en el Hotel Novotel, donde asistieron representantes sindicales de diversas empresas afiliadas a Los Héroes.**
- **Expusieron María José Bosch, directora del Centro Trabajo y Familia en el ESE Business School de la Universidad de los Andes; y la destacada astrónoma chilena María Teresa Ruiz, Premio Nacional de Ciencias Exactas en 1997, quien además fue reconocida por Los Héroes.**



de Ciencias. Ruiz contó su historia como mujer y como científica, en un ameno relato donde habló de su encuentro con la matemática y cómo descubrió que la ciencia sería su camino profesional. "El gusto por la matemática me despertó también el gusto por todos los ramos, en el colegio", recordó la astrónoma, y agregó que, desde cuando comenzó a trabajar en la ciencia y en importantes observatorios astronómicos, hoy la realidad ha cambiado con una mayor incorporación de mujeres.

Por su parte, la gerenta de Personas y Sostenibilidad de Los Héroes, Verónica Villarroel, agradeció a los presentes por ser parte de

este encuentro, especialmente a María José y María Teresa, agregando que "en Los Héroes, creemos firmemente que la diversidad es clave para el futuro".

En este camino, destacó cifras concretas de Los Héroes: un 65% de dotación de mujeres; 39% de mujeres en cargos de responsabilidad, aumentando 3% desde 2020; 89% de sus colaboradores percibe que las capacitaciones se dan en igualdad de condiciones para hombres y mujeres; 28% ha aumentado la valoración de las medidas de conciliación que dispone la organización.

Verónica Villarroel finalizó señalando que "el cambio no ocurre con buenas intenciones o discursos, sino con acciones concretas. Sin duda que nos queda mucho camino por recorrer y, en esta jornada queremos llevarnos la tarea de impulsar y abrir puertas para que nadie se quede atrás por barreras relacionadas a su género".

El encuentro concluyó con un video que muestra como Los Héroes ha visibilizado a 30 mujeres talentosas y un reconocimiento especial a María Teresa Ruiz.